



Mennonite
Church
USA

Informe de la junta ejecutiva de la Iglesia Menonita de EE. UU. a la asamblea de delegados

“...en las tinieblas nacerá tu luz, y tu oscuridad será como el mediodía. Jehová te pastoreará siempre, y en las sequías saciará tu alma, y dará vigor a tus huesos, y serás como huerto de riego, y manantial de aguas, cuyas aguas nunca faltan. Y los tuyos edificarán las ruinas antiguas, los cimientos de generación y generación levantarás, y serás llamado reparador de portillos, restaurador de calzadas para habitar”. Isaías 58.10-12 (Reina Valera 1960)

¡Los últimos dos años han sido tiempos de transformación en la iglesia! Nuestro lema para este bienio ha sido: “Sé transformado”, y estamos transformándonos. El COVID-19 ha cambiado a la sociedad, al mundo y hasta cómo hacemos iglesia. La demografía y asistencia a la iglesia han tomado un giro. Algunas familias que eran asistentes regulares antes de la pandemia, no han regresado. Incluso algunos constituyentes se están preguntando si tienen un lugar en la mesa dentro de esta denominación cambiante. Hemos experimentado tiempos de escucha profunda, cuidado durante el dolor, y restauración. Aquí presentamos un pantallazo del trabajo de la junta ejecutiva (JE) de MC USA durante los últimos dos años.

Gobernación

La JE preparó y lideró la sesión especial de la asamblea de delegados 2021, a la vez que realizaba desarrollo de la junta y examinaba nuestros estatutos y nuestras estructuras. Los delegados aprobaron una [resolución](#) organizativa de la JE para rescindir los Lineamientos de membresía. Los delegados aprobaron otras dos resoluciones de los constituyentes de MC USA que abordaban la accesibilidad y la inclusión de LGBTQ. La JE alentó además a las congregaciones a involucrarse con una resolución de estudio que resalta las injusticias en nuestro sistema penal legal.

Para responder a “Una resolución para el arrepentimiento y la transformación”, la JE comenzó el proceso de crear un nuevo grupo constituyente, el [Concilio de constituyentes queer](#).

El comité de resoluciones [respondió a los comentarios de los delegados de 2021](#) y redactó un borrador de nuevo lineamientos para la elaboración de las resoluciones y declaraciones de la iglesia. Los mismos enfatizan en menor medida los resultados y ponen mayor énfasis en cómo llevamos a la práctica juntos nuestros valores.

Esta primavera, para responder a los cambios en demografía y paradigmas en la denominación, la JE [votó a favor de avanzar](#) con tres resoluciones organizativas propuestas hacia la asamblea de delegados 2023. Las resoluciones propuestas permitirán a la JE a operar de manera más eficiente y eficaz al optimizar y clarificar la estructura gubernamental de MC USA.

La JE apoyó el trabajo del personal de Vitalidad de la iglesia en relación al [Proyecto de prevención y responsabilidad](#), un libro guía completo sobre mala conducta, que se está elaborando conjuntamente con la Iglesia Menonita de Canadá.

Transformación

La JE sustentó una [encuesta denominacional](#), el cual reveló que los miembros desean que los líderes denominacionales se enfoquen en los ministerios que se centran en Jesús, abrazan la diversidad, y enfatizan el trabajo de hacer la paz y la extensión.

En enero de 2023, la JE afirmó su relación con [Christian Churches Together](#), una comunidad ecuménica de iglesias estadounidenses. Además, sentimos profundamente el fallecimiento del primer director ejecutivo de MC USA, [James Schrag](#).

La JE y la Conferencia Menonita *Pacific Southwest* firmaron un [informe de amicus currae](#) en marzo 2023, para la defensa y protección de *Oak Flat*, un sitio ubicado en Arizona, terreno sagrado para los pueblos originarios de la zona.

Otros asuntos

La JE creó dos nuevos cargos para servir mejor a la denominación: [director del involucramiento racial/étnico](#) (Sue Park-Hur) y [director del involucramiento de constituyentes](#) (Warren Yoder).

[Marty Lehman](#), ex directora ejecutiva asociada de operaciones eclesiales para MC USA, fue nominada para servir como moderadora electa, a partir de julio 2023.

Presentado por Linda Dibble, moderadora de MC USA, el 1° de mayo de 2023.